



BORROW OUR PICK PUNCH / EMPRUNTEZ NOTRE POINÇON À PLECTRES

Cost for use of machine: Free

Coût d'utilisation de la machine: Gratuit

Use your own plastic or use ours/Utilisez
votre plastique ou utilisez notre matériel:

Cost for use of our plastic sheet: 10¢ per pick.

Coût pour utiliser nos feuilles de plastique:
0,10\$ par plectre.

PICK PUNCH & KIT / POINÇON À PLECTRES ET ACCESSOIRES

The library has a Pick Punch machine, for DIY guitar picks and kit. The kit includes plastic sheets, sanding blocks, ink and a stamp for decorating picks.

La bibliothèque possède un poinçon à plectres servant à fabriquer ses propres plectres de guitare. Les accessoires comprennent des feuilles en plastique, des blocs de ponçage, de l'encre et une étampe pour décorer les plectres.

How to/Comment faire:

Just insert the material you want a pick out of into the DIY Guitar Pick Punch, and squeeze. Picks can be made out our own plastic, or pretty much any extra card you have in your wallet (expired credit cards, club cards, etc.) Punch a few slimmer picks and glue them together, and customize with a stamp.

Il suffit d'insérer le matériel que vous voulez utiliser comme plectre dans le poinçon, et de pousser. Les plectres peuvent être fabriqués à partir de nos feuilles en plastique, ou de toute autre carte que vous avez en trop dans votre portefeuille (cartes de crédit expirés, cartes de club, etc.). Fabriquez quelques plectres plus minces et collez-les ensemble, et personnalisez-les avec une estampille.